
ART, BIKE & RUN + WINE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Aperte le iscrizioni per la delta 1 Sunset Run e La Bike For
Fun. Tre giorni festa, all’insegna dello sport, dell’arte,
dell’enogastronomia  e  del  divertimento.  Entra  nel  vivo
l’edizione 2024 di Art Bike & Run + Wine. Appuntamento dal 17
al 19 maggio a Fossacesia Marina

Fossacesia, 12 aprile 2024. Entra nel vivo l’edizione 2024 di
Art, Bike & Run + Wine, la manifestazione in programma dal 17
al 19 maggio prossimi a Fossacesia Marina. In attesa della tre
giorni  di  divertimento  tra  sport,  arte,  enogastronomia,
promozione del territorio, incontri, aperte in questi giorni
le iscrizioni per i due momenti della Delta 1 Sunset Run e
Bike For Fun.

La Delta 1 Sunset Run è in programma il 18 maggio alle 18. Due
opzioni, entrambe non competitive e aperte a tutti, di 5 e 10
chilometri,  con  partenza  dal  Village  nell’area  dell’ex
stazione  ferroviaria  di  Fossacesia  Marina.  Quota  di
partecipazione 10 euro per gli adulti, 5 euro fino a 12 anni;
la quota include maglietta, pettorale, oltre ad assicurazione
e assistenza medica.

“Una grande festa all’insegna dello sport e del divertimento –
commentano  gli  organizzatori  -.  Invitiamo  i  runner  a
partecipare con abbigliamenti bizzarri, stravaganti, a venire
in  gruppo,  con  la  famiglia,  gli  amici,  i  passeggini.  Il
percorso può essere completato anche camminando, non è una
competizione.  Per  vivere  questo  splendido  territorio

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/12/art-bike-run-wine-4/


all’insegna di un bel momento di attività fisica e di svago.
Il tutto, accompagnati dalla musica e dai checkpoint con i
conduttori di Radio Delta 1”.

Una corsa podistica non agonistica aperta a tutti, quindi,
nell’attimo più romantico della giornata, il tramonto appunto,
dando libero spazio alla creatività dei partecipanti.

Non da meno la Bike For Fun promossa da Citra, in programma
dalle 10 del 19 maggio, anche questa con partenza libera dal
Village nell’area dell’ex stazione ferroviaria di Fossacesia
Marina. Una ciclopedalata enogastronomica, un modo originale e
insolito per vivere la Via Verde della Costa dei Trabocchi in
sella a una bicicletta con le tappe di Food&Wine lungo tutto
il percorso che permettono di scoprire sapori e profumi dei
prodotti tipici del territorio.

Quota di partecipazione di 25 euro per gli adulti e 12 euro
fino ai 12 anni. La quota comprende sacca con maglietta e
quattro ticket Food&Wine, oltre ad assicurazione e assistenza
medica. Sorpresa finale per chi completa tutte le tappe.

Durante  i  giorni  dell’evento,  servizio  navetta  disponibile
dalle 10 alle 22, da e per la stazione nuova di Fossacesia –
Torino di Sangro e il Village, allestito nell’area dell’ex
stazione  ferroviaria  di  Fossacesia  Marina  per  accogliere
atleti, visitatori, ospiti dei talk, espositori, turisti, per
un week-end di attività da vivere insieme all’aria aperta.

CONOSCERE  LA  CIVILTÀ
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CONTADINA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Scolari a lezione  a Castelvecchio Subequo

di Giovanni Pizzocchia

Lanciano, 12 aprile 2024. La generazione digitale non può
ignorare le radici culturali dei propri antenati, poiché un
paese senza memoria non può avere un futuro. È questo il senso
dell’incontro   formativo  voluto  dai  docenti  professori
Adornati Mariana, Enza Chiara Ricci, Maria Carmela Di Cesare,
Antonio Piotti, operanti nella sede di Castelvecchio Subequo
dell’Istituto Scolastico  Comprensivo di Raiano, diretta dalla
prof.ssa  Paola  Ruscitti,   con  l’Azienda  Agricola
“Marinopiccoli”, grazie agli  interventi di Giuseppe Cera,
cultore di storia locale e lo scrivente Giovanni Pizzocchia,
già  dipendente  della  Comunità  Montana  Sirentina,  sociologo
pubblicista  e  già  operatore  dell’ufficio  stampa  e
dell’Ecomuseo  d’Abruzzo.

Danilo  Marinopiccoli,  titolare  dell’Azienda,  intitolata  al
bisnonno, ha allestito ed illustrato nei propri locali, di
ottocentesca memoria, un vero museo con gli attrezzi agricoli,
utilizzati soprattutto nel passato dai braccianti agricoli,
quando ancora la moderna tecnologia non aveva rivoluzionato le
modalità delle lavorazioni agricole. I discenti hanno avuto
modo di scoprire il mondo del passato, quando nei piccoli 
paesi si nasceva nelle proprie abitazioni, in una società
solida, coesa, patriarcale, contadina con le sue tradizioni e
consuetudini,  e  confrontarla  con  quella  del  presente,  più

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/12/conoscere-la-civilta-contadina/


individualista, liquida, come insegnava il sociologo Baumann,
di  cui,  come  metafora,  ne  è  eloquente  testimonianza  ed
espressione anche il patrimonio immobiliare.

Dai  centri  storici  in  cui  le  case,  arroccate,  intorno  al
castello medievale,  venivano costruite in pietra e calce, 
attaccate  le  une  alle  altre,  nell’ottica  di  un’economia
rurale,  di  mutua  assistenza  e  d’uso  comunitario,
nell’accessibilità  con  la  chiave  nella  toppa.  In
contrapposizione  con  la  parte  nuova  del  paese  con  case
singole,  costruite  in  cemento  armato,  spesso  con  recinto,
cancello e con la scritta “Attenti al cane”.

Pietre e cemento parlanti che raccontano chi eravamo e cosa
siamo…

Felici gli scolari e i docenti. Compiaciuto Danilo che, da
eccellente  interprete  di  un  modo  innovativo  nell’essere
imprenditori agricoli, ha offerto l’occasione anche per far
degustare  una  piccola  “colazione  contadina”  a  tutti  i
partecipanti,  per  chiudere  così  in  bellezza  l’incontro
didattico nella sua fattoria.

BRIGANTI FILM FESTIVAL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Due panel per i professionisti del settore, ecco tutte le info
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Sante Marie, 12 aprile 2024. Festival del Cinema Briganti Film
Festival a Sante Marie organizzato dalla società di produzione
cinematografica Oro Studios, in collaborazione con il Comune.
Con la direzione artistica di Marianna Adamo, regista, attrice
e sceneggiatrice e la Presidenza di Marco Monno, produttore,
il  Festival  prepara  il  suo  debutto  e  presenta  due  panel
rivolti ai professionisti del settore.

Collaborazioni Internazionali nel Cinema: opportunità e sfide
in questa sessione speciale, il significato e l’importanza
delle coproduzioni internazionali nel panorama cinematografico
contemporaneo.

Guidati da Luigi Moscogiuri, responsabile delle Coproduzioni
Internazionali  presso  il  Ministero  della  Cultura,  si
affronterà  tematiche  cruciali  quali  il  coinvolgimento  dei
paesi stranieri, le opportunità offerte dal MiC e il ruolo
delle coproduzioni minoritarie.

Il  Cinema  nei  Borghi:  Valorizzazione  e  Sviluppo  Con  la
direzione di Catello Masullo, questo panel esplorerà il legame
tra  cinema  e  territori  non  metropolitani,  con  particolare
focus sui borghi. Presenteremo inoltre la seconda edizione di
“Borghi sul Set”, festival gemellato con il Briganti Film
Festival,  per  evidenziare  ulteriormente  l’importanza  della
valorizzazione dei borghi nel contesto cinematografico.

Attraverso la discussione su come il cinema possa promuovere
le bellezze dei nostri territori e favorire lo sviluppo delle
professioni cinematografiche nei piccoli comuni, si esaminerà
il potenziale delle scenografie naturali dei borghi per la
creazione di capolavori d’autore.

Entrambi i panel offriranno preziosi spunti e consigli pratici
per i professionisti del settore e saranno un’occasione per
approfondire  tematiche  di  grande  rilevanza  nell’industria
cinematografica contemporanea.



FARE  CULTURA  PER  CREARE
VALORE SUL TERRITORIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Il  ruolo  degli  alumni  dell’Università  Cattolica  del  Sacro
Cuore. Biblioteca Diocesana, 13 aprile 2024, ore 10

Teramo, 11 aprile 2024. In data 13 aprile 2024 presso la
Biblioteca  diocesana  di  Teramo,  in  via  S.  Berardo  22,  si
svolgerà  il  primo  incontro  del  comitato  della  diocesi  di
Teramo-Atri della associazione “Ludovico Necchi”.

L’associazione rappresenta un punto di incontro degli alumni
dell’Università Cattolica del Sacro Cuore, una vasta community
di  ex-studenti  che,  ravvivando  rapporti  di  amicizia,
concorrono nel diffondere i tradizionali valori etici della
Università Cattolica nel mondo del lavoro e delle professioni
e  creano  occasioni  di  formazione  continua  di  carattere
culturale, religioso e professionale.

Nell’incontro, insieme alle figure rappresentative accademiche
dell’Università Cattolica del Sacro Cuore ed agli amici ex
studenti e professionisti, si discuterà del ruolo degli alumni
dell’Università Cattolica del Sacro Cuore nella creazione di
iniziative culturali e di valore per il nostro territorio.
Tutta la cittadinanza è invitata a partecipare!

Al termine dell’incontro si celebrerà la Santa Messa nel Duomo
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di  Teramo  presieduta  da  Sua  Eccellenza  Monsignor  Lorenzo
Leuzzi.

LO SGOMBERO DI UN IMMOBILE DI
VIA CAVONI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024
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Confiscato alla criminalità organizzata, è il secondo, dopo
quello di via Orbetello. Il vicesindaco Lidia Albani, presente
alle operazioni, ringrazia la prefettura e le forze dell’
ordine.

Giulianova, 11 aprile 2024. Dopo lo sgombero della scorsa
settimana in via Orbetello, questa mattina si è proceduto con
la medesima operazione in un villino di via Cavoni. Anche in
questo caso, il bene immobile, composto da fabbricato con
relativi magazzini, è stato acquisito dal Comune di Giulianova
in virtù di una sentenza della Suprema Corte di Cassazione
che, nel 2015, ha stabilito la confisca dell’edificio alla
criminalità  organizzata,  edificio  gestito  per  legge  dall’
affidataria  Agenzia  Nazionale  per  l’amministrazione  e  la
destinazione  dei  beni  sequestrati  e  confiscati  alla
criminalità.

Le operazioni di oggi, a cui ha assistito il Vicesindaco Lidia
Albani, sono state coordinate dai Carabinieri della Compagnia
di  Giulianova,  dalla  Polizia  Municipale  e  dai  Vigili  del
Fuoco.

Il lungo iter che ha portato alla presa di possesso è stato
seguito dalla Prefettura di Teramo. 

L’immobile,  come  stabilito  dalla  giunta  comunale  in  una
delibera del 7 settembre 2023, sarà utilizzato per  sopperire
ad esigenze legate all’emergenza abitativa, secondo modalità
di gestione diretta da parte del Comune.

“Un secondo grande risultato – commenta il Vicesindaco Lidia
Albani  –  Ringraziamo  per  questo  il  vigile  e  costante
coordinamento della Prefettura di Teramo e le Forze dell’
Ordine che questa mattina hanno reso possibile il perfetto
svolgersi  delle  operazioni.  L’edificio  avrà  un  ruolo  non
irrilevante nell’alleggerimento della complessa problematica
dell’emergenza  abitativa.  Le  istituzioni  e  gli  organi
democratici hanno oggi segnato un ulteriore punto a favore



della legalità e dei diritti civili della comunità”.

PARCO  FILIPPONE.  LAVORI
PROCEDONO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

 Assessori Rispoli e Zappalorto: “Si sta concretizzando un
impegno  a  vantaggio  del  quartiere  che  aspetta  da  sempre
un’area verde”

Chieti,  9  aprile  2024.  Continuano  spediti  i  lavori  di
realizzazione del Parco di Filippone, l’area verde ubicata su
via  Camillo  De  Lellis  dove  nascerà  anche  un’area  di
sgambamento.

“Il parco concretizza un impegno preso con la città ed è una
vera e propria svolta sostenibile per il quartiere che non
aveva un luogo pubblico di aggregazione fino a oggi – così gli
assessori ai Lavori Pubblici e Ambiente, Stefano Rispoli e
Chiara Zappalorto – Entra nella fase decisiva l’intervento da
201.947,74  euro  di  lavori  volti  a  ricavare  un  piccolo  e
attrezzato polmone verde, dotato di arredo urbano sostenibile
e  giochi  per  i  bambini  e  fornito  anche  di  un’area  di
sgambamento che in questa zona popolosa della città mancava.
Secondo il cronoprogramma, gli interventi potrebbero essere
definiti già all’inizio dell’estate, entro il mese di luglio,
alla  ditta  abbiamo  chiesto  tempi  rapidi  in  modo  da  poter
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riconsegnare al più presto il nuovo parco alla città, pronto
per essere fruito e vissuto”.

SCUOLE PIÙ SICURE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Collaborazione delle nonne e nonni. Bando di partecipazione
alla selezione per il servizio nonno vigile

Paglieta,  9  aprile  2024.  Il  Comune  di  Paglieta  avvia  il
progetto  “Servizio  di  volontariato  di  vigilanza  scolastica
denominato  Volontariato  di  Vigilanza  Nonno/a  Vigile“,  in
ottemperanza alla deliberazione della Giunta Comunale n. 33
del 4 aprile 2024. Questo servizio di vigilanza, mirante a
sorvegliare  le  scuole  e  le  attività  di  valenza  sociale,
culturale e ricreativa, riveste un’importanza fondamentale per
garantire la tutela e la sicurezza dei cittadini più giovani.

Il Sindaco di Paglieta, Ernesto Graziani, esprime il suo pieno
sostegno a questa iniziativa, sottolineando l’importanza della
partecipazione  attiva  dei  cittadini  nella  promozione  della
sicurezza  e  della  convivenza  civile  all’interno  della
comunità. Si ricorda  che Paglieta  si avvale già di un
valente Gruppo di Protezione Civile, sempre operativo. Con
grande  soddisfazione,  in  paese  operano  anche   diverse
associazioni,  sempre  impegnate  in  proposte  lodevoli.

«In un periodo in cui la sicurezza dei nostri bambini e delle
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nostre scuole è di primaria importanza, il coinvolgimento dei
nostri cittadini è fondamentale», ha dichiarato il Sindaco
Graziani.  «Il  Volontariato  di  Vigilanza  Nonno/a  Vigile
rappresenta  un’opportunità  per  i  nostri  concittadini  di
contribuire attivamente alla sicurezza e al benessere della
nostra  comunità.  Ringrazio  tutti  coloro  che  vorranno
partecipare  al  progetto  Nonno/a  vigile».

Dagli uffici comunali si informano pertanto gli interessati 
che sono aperti i termini per la presentazione delle istanze
al  fine  di  accedere  all’inserimento  nella  graduatoria  del
Progetto Volontariato di Vigilanza Nonno/a Vigile. I volontari
selezionati  avranno  l’opportunità  di  collaborare  anche  in
altre occasioni, quali manifestazioni e presidi delle zone
frequentate  da  bambini  e  famiglie,  sempre  sotto  la
supervisione  e  il  coordinamento  dell’Ufficio  della  polizia
locale.

Durante le loro prestazioni, i volontari dovranno indossare
gli  elementi  di  riconoscimento  forniti  per  garantire
un’identificazione immediata, contribuendo così alla massima
efficienza  delle  attività  di  vigilanza.  È  fondamentale
ricordare  che  il  servizio  Nonno/a  Vigile  è  un’attività
esclusivamente volontaria, priva di vincoli di subordinazione
gerarchica e senza costituzione di un rapporto di pubblico
impiego.  Successivamente  alla  formazione  del  gruppo  di
volontari,  il  funzionario  responsabile  del  servizio  della
polizia locale organizzerà un corso di formazione finalizzato
alla definizione dei ruoli e dei compiti del Nonno/a Vigile.

Tale corso sarà strutturato in una parte tecnica e in un
affiancamento operativo durante il servizio alle scuole. Il
Comune provvederà a stipulare un’apposita polizza assicurativa
per la copertura dei rischi RCT e per infortuni a beneficio
dei volontari partecipanti al servizio. Si sottolinea che il
servizio è di utilità sociale e viene svolto a titolo gratuito
da volontari non retribuiti, dimostrando così il forte spirito
di solidarietà e collaborazione della comunità di Paglieta. Le



domande  di  partecipazione  dovranno  pervenire  all’Ufficio
Protocollo del Comune di Paglieta entro e non oltre le ore 14
del 26 aprile prossimo. È possibile compilare il modulo di
domanda  reperibile  online  sul  sito  Internet  del  Comune
www.comune.paglieta.ch.it  o  presso  l’ufficio  della  polizia
locale.

NEO  2024  ABITARE  LA  VALLE
SUBEQUANA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Aperte le candidature

Gagliano  Aterno,  8  aprile  2024.  Il  Progetto  NEO  nuove
esperienze  ospitali  2024  Valle  Subequana  rappresenta
un’opportunità unica per coloro che desiderano sperimentare un
cambiamento significativo nella propria vita, ridefinendo il
senso  delle  relazioni  ambientali  nel  contesto  dei  piccoli
paesi appenninici abruzzesi.

Questa  nuova  edizione,  che  si  distingue  per  essere
un’importante evoluzione rispetto alle precedenti edizioni del
2022 e del 2023, pensate ed attivate con il Comune di Gagliano
Aterno  (AQ),  si  estende  sull’intera  Valle  Subequana
coinvolgendo sette comuni: Acciano, Castel di Ieri, Secinaro,
Goriano Sicoli, Gagliano Aterno, Molina Aterno e Castelvecchio
Subequo.
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Il progetto, ospitato sul sito www.montagneinmovimento.it, è
aperto a tutti e accetta candidature fino al 28 aprile,  offre
la possibilità di trascorrere sei mesi, dal 20 maggio al 22
novembre, nella Valle con alloggio gratuito, accompagnamento e
formazione per facilitare l’inserimento socio-lavorativo dei
nuovi  abitanti  e  progettualità  inerenti  alla  transizione
ecologica.

La  Valle  Subequana,  inserita  nel  Parco  naturale  regionale
Sirente  Velino,  rappresenta  un  prezioso  scrigno  di
biodiversità  e  natura  incontaminata.  Questo  territorio  è
punteggiato da piccoli paesi che da decenni registrano alti
tassi di decremento demografico, tra i più elevati in Italia.
L’iniziativa,  promossa  da  Montagne  in  Movimento  insieme  a
Fondazione Hubruzzo, e con il partenariato di Openpolis e
l’Ufficio speciale per la ricostruzione USRC, si propone di
contrastare il fenomeno dello spopolamento che affligge la
regione abruzzese.

Il territorio è infatti interessato dalla ricostruzione post
sisma  2009  e,  insieme  ai  partner  di  progetto  e  alle
amministrazioni locali, sono aperte riflessioni e azioni per
far in modo che il patrimonio materiale ricostruito possa
effettivamente essere ri-abitato.

I partecipanti, limitati a un numero massimo di dieci persone,
saranno coinvolti in attività di formazione, attivazione e
inserimento socio-lavorativo, acquisendo competenze attraverso
workshop  condotti  da  esperti  nei  campi  dell’Antropologia
pubblica,  della  Storia  dell’Appennino,  della  Transizione
energetica,  delle  Questione  di  genere,  sui  Servizi
ecosistemici  e  la  gestione  di  boschi,  agricoltura  e
allevamento, sulle Aree interne e innovazione, e workshop di
Progettazione europea per i giovani.

La fase finale del progetto prevede la proposta di un Patto
per  la  Valle  Subequana  durante  un’assemblea  pubblica,
coinvolgendo  amministrazioni  locali,  partner  di  progetto  e



aziende  abruzzesi.  I  partecipanti  avranno  l’opportunità  di
contribuire  attivamente  alla  rinascita  del  territorio,
sostenendo le trasformazioni culturali ed economiche già in
atto e potendo scegliere di rimanere nella Valle Subequana
anche al termine dell’esperienza, facilitati nella ricerca di
alloggio, lavoro e integrazione sociale.

Il  progetto  NEO  2024  è  anche  occasione  per  formarsi
attivamente e in maniera immersiva sui temi inerenti alle
culture locali, l’attivazione di comunità, le problematiche e
le opportunità delle aree interne e la transizione energetica
e digitale. I NEO 2024 saranno protagonisti di un’importante
iniziativa che stimola l’incontro tra culture e competenze
fungendo da ponte tra tradizione e innovazione nella Valle
Subequana.

LA FESTA DI SANTA MARIA DEI
LUMI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Dal 24 al 27 aprile la 129° edizione. Sabato 27 aprile il
concerto (ingresso gratuito) dei Nomadi

Civitella  del  Tronto,  8  aprile  2024.   Sono  diversi  gli
appuntamenti in programma nei quattro giorni. Mercoledì 24
aprile si esibiranno i LigAlive (una talentuosa band locale
dedicata a Ligabue).
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Giovedì 25 aprile sarà una giornata dedicata allo sport e in
particolare al calcio e al ciclismo. Alle 9.00 inizierà il 2°
Memorial Marco Zanchè (torneo di calcio a 5). Poi la giornata
proseguirà con il 54° trofeo Madonna dei Lumi, gara ciclistica
che partirà alle ore 14.30. Infine, in serata, il concerto
dell’orchestra spettacolo Ze Tropicana.

Venerdì 26 aprile, alle 19:00, partirà la processione con il
quadro  della  Madonna  dei  Lumi  e,  a  seguire,  ci  sarà  il
concerto Bandapapù.

Sabato 27 aprile rimarrà, come ogni anno, il giorno principale
dell’intera manifestazione. Tutto inizierà con la tradizionale
fiera, per proseguire poi con il concerto bandistico Città di
Ancarano, l’estrazione del quadro di Santa Maria dei Lumi e i
fuochi  d’artificio.  Ma  l’evento  clou  sarà  il  concerto  ad
ingresso libero dei Nomadi, che si terrà appunto sabato 27
aprile dalle 21:30. Il dj set targato Red & DiSi, in programma
per le 23:30, chiuderà la 129° edizione di questa rinnovata
tradizione. L’intera manifestazione si terrà nel santuario di
Santa Maria dei Lumi.

Nell’arco dei quattro giorni si potrà cenare e pranzare negli
stand  enogastronomici  mentre  per  più  piccoli  sarà  sempre
aperto il luna park.

L’associazione Storico Comitato ci tiene a ringraziare i frati
francescani,  l’amministrazione  comunale  e  chiunque  abbia
contribuito al mantenimento di questa stupenda tradizione.

Il programma completo sulle pagine social dell’associazione
Storico Comitato.



#CANTIERIAPERTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Riaperta  al  traffico  la  bretella  di  collegamento  tra  la
vallata del Tronto e la SP 2 di Villa Lempa, nel comune di
Controguerra

Teramo, 6 aprile 2024. Conclusi i lavori di sistemazione della
SP 1/F Torano – Tronto, la bretella che collega la regione
Abruzzo con le Marche, e quindi la vallata del fiume Tronto
dalla SP 1 con la SP 2 che da Colonnella arriva a Villa Lempa,
transitando nel territorio del comune di Controguerra.

Gli interventi messi in opera in tempi brevissimi dall’Ente
provinciale (consegnati lo scorso gennaio e che dunque si sono
conclusi in meno di 3 mesi) hanno permesso la sistemazione del
piano  viabile  lungo  l’intero  tratto,  in  particolare  il
rifacimento  del  manto  stradale  con  l’utilizzo  di  asfalto
drenante ed il riposizionamento delle barriere di protezione
per  tutta  la  lunghezza  di  questa  arteria  strategica  di
raccordo  interregionale  tra  le  vallate  del  Tronto  e  del
Vibrata.

“Un’importante opera – dichiara il presidente della Provincia
di Teramo, Camillo D’Angelo – seguita in stretto coordinamento
con il consigliere regionale Dino Pepe, con il vicesindaco del
Comune di Controguerra, Mauro Scarpantonio, che permetterà ai
pendolari ed al traffico veicolare di accorciare notevolmente
i tempi di transito”.

“Tutto  questo  a  dimostrazione  dell’incessante  lavoro
dell’intera macchina amministrativa di via Capuani e di via

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/06/cantieriaperti-3/


Milli  che,  in  queste  settimane,  sta  proseguendo  con  la
programmazione su tutto il territorio di numerosi interventi
sulle strade di pertinenza”, conclude il presidente D’Angelo.

L’ordinanza  di  riapertura  sottolinea  che  in  ogni  caso
permangono i limiti di peso (20 tonnellate) e di velocità (50
km/h, ovvero 30 km/h in caso di pioggia).

CRISI IN COMUNE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

La posizione della Consigliera Simonetta Faraone

Ortona, 6 aprile 2024. Ecco la nota inviata dalla Consigliera
Faraone in redazione: “In merito alla conferenza stampa del
Sindaco  Leo  Castiglione  tenuta  in  data  odierna  per
giustificare la situazione di crisi che ormai si trascina da
mesi nell’amministrazione comunale di Ortona ritengo doverose
alcune precisazioni, essendo stata chiamata direttamente in
causa, peraltro con modalità di basso profilo che denotano uno
scarso senso delle istituzioni.

La coalizione che ha vinto le elezioni amministrative del
2022, sin da subito, è stata caratterizzata da una evidente
instabilità politico – amministrativa. Una tale situazione ha
impedito di fatto l’attuazione del programma elettorale che
aveva ottenuto la fiducia degli ortonesi, provocando ritardi e
disagi alla comunità.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/06/crisi-in-comune/


Basti ricordare che figure della ex maggioranza, che hanno
dato un contributo importante alla vittoria della coalizione,
come  gli  ex  assessori  Paola  Di  Sipio  e  Paolo  Cieri,  i
consiglieri comunali Simona Rabottini, Italia Cocco e Antonio
Sorgetti, sono stati costretti ad andare via.

Per  quanto  mi  riguarda,  già  nel  mese  di  ottobre  2023,
all’indomani dell’ennesimo rimpasto di giunta dal quale mi
sono tenuta a debita distanza, non partecipando ad alcuna
delle scelte effettuate, ho ritenuto opportuno lasciare il
gruppo  consiliare  “Forza  Leo  per  Ortona”  e  dichiararmi
indipendente,  per  decidere  volta  per  volta  in  Consiglio
comunale  quali  provvedimenti  approvare  nell’esclusivo
interesse  dei  cittadini,  come  comunicato  con  Pec  del  26
ottobre stesso.

Le criticità economico – finanziarie del Comune di Ortona
erano  ben  note  da  tempo  e  si  sarebbe  dovuta  trovare  una
modalità alternativa e fattibile all’aumento delle tasse per
assicurare l’equilibrio dei conti.

Prima dell’ultimo Consiglio comunale e subito dopo lo stesso,
ho richiesto al Sindaco la convocazione di una riunione di
maggioranza per trovare una soluzione alternativa all’aumento
delle  tasse.  Al  contrario  il  Sindaco,  piuttosto  che
condividere una soluzione con i Consiglieri della maggioranza,
ha preferito dapprima azzerare la Giunta comunale, pensando di
mettermi in difficoltà, e, poi, dopo aver tentato inutilmente
di allargare la maggioranza con il coinvolgimento di singoli
consiglieri della minoranza, mi ha contattato dopo circa una
settimana per negoziare il mio voto a favore del bilancio.
Purtroppo, ormai, il tempo era scaduto ed ho confermato la mia
posizione di consigliera indipendente, essendo venuta ormai
meno la fiducia nei suoi confronti!

Sono assolutamente serena e convinta di aver preso la giusta
decisione  votando  contro  l’aumento  delle  tasse,  perché  i
cittadini e le imprese non devono pagare di tasca propria gli



errori di un modo sbagliato di amministrare, che contribuisce
ad allontanare sempre di più le persone dalla politica.

Il  Commissario  assicurerà  la  prosecuzione  delle  attività
amministrative nell’interesse della comunità ortonese.

Mi auguro, per il bene della nostra comunità, che quanto sta
accadendo  porti  tutta  la  classe  politica  ortonese  ad  una
riflessione  per  riorganizzare  le  forze  in  campo,  facendo
chiarezza  sulle  appartenenze  tra  il  centrodestra  e  il
centrosinistra, per dare un nuovo governo forte e autorevole
che consenta alla Città di Ortona di tornare ad essere un
punto di riferimento del comprensorio.“

NUOVI  PARCHEGGI  A  VILLA
CIPRESSI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Zona di riferimento per Città Sant’Angelo

Città Sant’Angelo, 5 aprile 2024.In sede di giunta sono stati
approvati i lavori di realizzazione di nuovi parcheggi in Via
del Cimitero di Villa Cipressi, un intervento dell’importo di
130.000 euro.

Il  Sindaco  Matteo  Perazzetti:  “Si  tratta  di  un’opera  in
progettazione già da alcuni anni e che riusciremo presto a
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realizzare grazie anche ad un’interlocuzione con i proprietari
per  la  cessione  dei  terreni.  Il  parcheggio  risolverà  la
mancanza di punti la sosta nell’area densamente abitata e il
restringimento della strada che non permette agevolmente il
passaggio veicolare a doppio senso. Sarà realizzata inoltre
una  scala  che  permetterà  il  raggiungimento  della  Strada
Provinciale  sottostante,  dove  installeremo  una  fermata  per
autobus coperta. Un’opera utile alla qualità della vita e alla
viabilità di tutta la comunità di Villa Cipressi.”

VITTORIO VALENTINI: TESTIMONE
DELL’ORRORE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Il Vajont e il profondo legame abruzzese con il disastro

L’Aquila,  5  aprile  2024.  Vittorio  Valentini,  un  valoroso
abruzzese e sottotenente durante il servizio militare con gli
Alpini presso la caserma Fantuzzi di Belluno, ha condiviso il
suo  straordinario  racconto  come  soccorritore  arrivato  a
Longarone  la  mattina  dopo  il  disastro  del  Vajont  in
un’intervista esclusiva per il podcast “Voce del Vajont”.

Curato  con  grande  attenzione  e  sensibilità  da  Andrea  Di
Antonio, teramano di origine e residente a Cambridge, nel
Regno  Unito,  questo  podcast  si  presenta  come  un  punto  di
incontro cruciale per chi desidera conoscere e comprendere a
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fondo  gli  eventi  legati  al  tragico  evento  del  Vajont  per
mantenere viva la memoria.

Nell’episodio che lo vede protagonista, disponibile su YouTube
al  seguente  link  https://youtu.be/FOq-6Gt-9QE,  Valentini  ha
condiviso  dettagli  e  riflessioni  su  quei  giorni  tragici,
offrendo uno sguardo unico sulle operazioni di soccorso e
sulle difficoltà affrontate dal personale impegnato sul campo.

Andrea Di Antonio, curatore del podcast, ha dichiarato: “Sono
grato a Vittorio per aver condiviso la sua testimonianza con
noi. La sua partecipazione è stata fondamentale e l’importanza
della  sua  voce  si  unisce  a  quella  di  altri  soccorritori,
contribuendo così a preservare la memoria storica di un evento
che ha segnato profondamente l’Italia.”

La storia di Valentini aggiunge un altro tassello fondamentale
al  legame  tra  il  disastro  del  Vajont  e  l’Abruzzo.  Erano
prevalentemente  abruzzesi,  infatti,  i  cosiddetti  “acrobati
delle dighe”, operai in grado di lavorare appesi sulla roccia
ad altezze vertiginose, che hanno partecipato alla costruzione
della diga.

È anche a L’Aquila che si sono svolti i primi due gradi di
processo penale ai responsabili del disastro a partire dal
1969.  Inoltre,  presso  l’Archivio  di  Stato  del  capoluogo
abruzzese erano conservati, fino al tragico terremoto del 6
aprile  2009,  anche  i  256  faldoni  di  carte  processuali,
sottolineando ulteriormente l’importanza storica e culturale
di questo tragico evento per la regione abruzzese.

Attualmente, tali documenti sono conservati presso l’Archivio
di Stato di Belluno, dove dovrebbero essere trasferiti in
maniera  definitiva  come  auspicato  dal  Presidente  della
Repubblica Mattarella durante la sua visita ai luoghi del
disastro in occasione del sessantesimo anniversario.

Con la sua testimonianza, Valentini continua a onorare la
memoria delle vittime del disastro del Vajont e a portare



avanti il ricordo di quelle tragiche ore che hanno segnato
indelebilmente la storia della regione e dell’intero paese. Il
suo impegno e la sua voce rimangono fondamentali nel mantenere
vivo il ricordo di questa tragedia e nell’assicurare che le
lezioni apprese non vengano dimenticate.

LA  FONDAZIONE  DELLA  POLIZIA
DI STATO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Celebrazione del 172esimo anniversario

Roseto degli Abruzzi, 5 aprile 2024.  La Questura di Teramo e
il Comune di Roseto degli Abruzzi sono onorati di annunciare
la  celebrazione  del  172esimo  anniversario  della  fondazione
della Polizia di Stato. La cerimonia avrà luogo il giorno 10
aprile  2024  presso  il  Lungomare  Celommi  di  Roseto  degli
Abruzzi, con inizio alle ore 10.30.

Saranno presenti alla cerimonia il Questore della provincia di
Teramo Dott. Carmine Soriente, il Prefetto della provincia di
Teramo  Dott.  Fabrizio  Stelo,  il  Sindaco  di  Roseto  degli
Abruzzi  Mario  Nugnes,  nonché  numerose  autorità  militari,
civili e religiose.

In occasione dell’evento, saranno letti i messaggi inviati dal
Presidente della Repubblica Sergio Mattarella, dal Ministro
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dell’Interno Matteo Piantedosi e dal Capo della Polizia –
Direttore  Generale  della  Pubblica  Sicurezza  Pref.  Vittorio
Pisani.

Nel  corso  della  cerimonia,  saranno  inoltre  consegnate
onorificenze al personale che si è particolarmente distinto
nell’espletamento  delle  attività  istituzionali  e  verranno
rilasciati i diplomi di “Cittadino Modello”.

La  Questura  di  Teramo  e  il  Comune  di  Roseto  invitano  la
cittadinanza a partecipare a questo importante evento, momento
di riconoscimento e apprezzamento per l’opera svolta dalla
Polizia di Stato nel corso dei suoi 172 anni di storia.

In  caso  di  maltempo  la  cerimonia  si  svolgerà  presso  il
Palazzetto dello Sport “Remo Maggetti”, in via piazza Olimpia.

“L’Anniversario  della  fondazione  della  Polizia  di  Stato
rappresenta un momento per celebrare il servizio dedicato alla
sicurezza  della  comunità  e  per  riconoscere  l’importanza
fondamentale della sua presenza sul territorio – afferma il
Sindaco  di  Roseto  Mario  Nugnes  –  Siamo  onorati  di  poter
ospitare questa importante celebrazione nella nostra città e
ringraziamo  il  Questore,  Dott.  Carmine  Soriente,  per  aver
scelto Roseto degli Abruzzi come luogo dove svolgere questa
cerimonia solenne. Attraverso la presenza costante e l’azione
tempestiva, la Polizia di Stato contribuisce a mantenere la
serenità nelle comunità locali, rappresentando un baluardo di
sicurezza e un punto di riferimento per tutti i cittadini”.

CAMMINI APERTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/05/cammini-aperti/


Tappa in Abruzzo sul Cammino dei Briganti, appuntamento il 14
aprile

Sante Marie, 5 aprile 2024. “Scopri l’Italia che non Sapevi –
Viaggio Italiano”, progetto congiunto di promozione turistica
delle Regioni Italiane facente parte del Piano di Promozione
Nazionale 2022 del Ministero del Turismo, fa tappa in Abruzzo
sul Cammino dei Briganti e sul Cammino grande di Celestino.
Tra le attività ̀ portate avanti per la valorizzazione del
turismo lento, una modalità ̀di viaggio sempre più ̀in voga che
permette di assaporare appieno anche angoli meno noti della
nostra Penisola, magari con la primavera.

È  “Cammini  Aperti”  che  ideato  dalla  Regione  Umbria  –  in
qualità ̀di capofila per il turismo slow – si pone l’obiettivo
di essere il più ̀ importante evento nazionale dedicato ai
sentieri/itinerari, promuovendo i valori dell’accessibilità.̀
Si terrà il 13 e 14 aprile, 42 i cammini coinvolti, 2 per ogni
regione e provincia autonoma, con oltre 2000 partecipanti,
previa  iscrizione  sul  portale  dedicato.  Le
escursioni/passeggiate  saranno  condotte  da  guide  ambientali
escursionistiche o accompagnatori di media montagna. Tra le
caratteristiche di ogni percorso: essere un anello e avere una
lunghezza tra i 6 e i 10 km.

“Finalmente dopo otto anni dalla creazione il Cammino dei
briganti  trova  i  giusti  riconoscimenti  anche  a  livello
istituzionale”, ha spiegato l’ideatore Luca Gianotti, “siamo
il primo cammino riconosciuto dalla Regione Abruzzo, e abbiamo
tante iniziative importanti in cantiere, non ci fermiamo mai.
Abbiamo partecipato alla fiera di Milano, e tra pochi giorni
saremo alla Fiera del cicloturismo a Bologna per promuovere il



percorso per mountain bike. Un altro appuntamento importante
sarà a maggio, per la seconda volta accompagneremo un gruppo
di  camminatori  non  vedenti  e  ipovedenti  sul  cammino,  bel
progetto di inclusione”.

A essere coinvolti in “Cammini Aperti” anche due importanti
partner il CAI – Club Alpino Italiano e FISH – Federazione
Italiana Superamento Handicap. In Abruzzo “Cammini Aperti” si
terrà  sul  Cammino  dei  Briganti  e  sul  Cammino  Grande  di
Celestino.  Due  importanti  realtà  del  territorio  che  fanno
registrare sempre importanti numeri di camminatori ogni anno.

La prima tappa sarà sul Cammino Grande di Celestino, sabato 13
aprile. Si percorrerà ̀il tratto che da Badia di Santo Spirito
al Morrone porta al borgo medievale di Pacentro, per vivere
un’esperienza tra le più ̀suggestive della regione.

Domenica  14  sarà  la  volta  del  Cammino  dei  Briganti.  Si
percorrerà ̀ l’itinerario ad anello lungo 11 chilometri che
parte  dal  pittoresco  borgo  di  Sante  Marie  passando  per
Scanzano  e  Tubione,  nei  luoghi  un  tempo  frequentati  dai
briganti, in cui non mancheranno degustazioni e musica lungo
il percorso. Il Cammino dei Briganti nella sua complessità ̀è
lungo  108  chilometri  ed  è  dislocato  tra  la  Marsica  e  il
Cicolano, percorribile in 7 tappe attraversando un territorio
ricco di storia e natura su quel confine di Abruzzo che un
tempo era confine tra Stato Pontificio e Regno Borbonico.

“L’accoglienza sta diventando sempre di più la parola d’ordine
del nostro territorio”, ha spiegato il sindaco di Sante Marie,
Lorenzo Berardinetti, “ed è per questo che siamo onorati di
accogliere “Cammini aperti”, una delle prime iniziative di
questa  stagione  che  si  preannuncia  molto  ricca  di  idee,
progetti e camminatori”.

Per  il  sindaco  di  Magliano  de’  Marsi,  Pasqualino  di
Cristofano, “i cammini, soprattutto nel post covid, stanno
rappresentando un importantissimo strumento di attuazione di



quel turismo green, piuttosto che di prossimità di cui il
nostro territorio detiene le principali caratteristiche. Una
opportunità di vita dei nostri luoghi che lancia anche una
sfida a noi amministratori e cioè cogliere la grande occasione
di fare finalmente rete, nell’esclusivo interesse delle nostre
comunità”.

“Cammini Aperti” mostrerà ̀ l’Abruzzo più ̀ tipico portando i
partecipanti proprio laddove questo cammino ha inizio e dove
si  trovano  attrazioni  quali  il  Museo  del  Brigantaggio  e
l’esposizione di radio d’epoca.

Soddisfatto  il  sindaco  di  Scurcola  Marsicana,  Nicola  De
Simone, per il quale “l’iniziativa sarà un’ottima vetrina per
i paesi attraversati dal Cammino a dimostrazione della bontà
dell’idea originaria di Gianotti e del lavoro svolto dalle
nostre amministrazioni teso a sviluppare i servizi offerti
lungo il percorso del Cammino dei Briganti”. 

Della  stessa  opinione  anche  il  primo  cittadino  di  Massa
d’Albe, Nicola Blasetti, per il quale “iniziative come queste
certificano l’importanza del Cammino dei Briganti e l’impegno
che tutti noi stiamo mettendo per far crescere questa realtà
diventata  ormai  parte  integrante  della  nostra  offerta
turistica”.

Si  ricorda  che  “Scopri  l’Italia  che  non  Sapevi”  è  una
strategia di promozione comune delle Regioni Italiane frutto
di un accordo di programma tra il Ministero del Turismo e la
Commissione  Politiche  per  il  Turismo  –  coordinata  dalla
Regione  Abruzzo  –  della  Conferenza  delle  Regioni  e  delle
Province autonome, in collaborazione con ENIT. Un progetto che
vede il coinvolgimento in qualità di capofila delle Regioni
Emilia-Romagna,  Umbria,  Marche  e  Abruzzo,  ognuna  per  la
valorizzazione  di  una  tematica  specifica  (borghi,  turismo
lento, turismo attivo, natura e parchi) con quest’ultimo anche
responsabile degli aspetti legati all’interoperabilità con il
Tourism Digital Hub.



BENESSERE IN CAMMINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Appuntamento domenica sui sentieri della riserva grotte di
Luppa

Sante Marie, 4 aprile 2024. Si può ritrovare il benessere
psico – fisico camminando? La risposta è sì. Domenica 7 aprile
l’associazione Parks Trail La Brigantessa ha organizzato un
particolare  appuntamento  lungo  i  sentieri  della  riserva
naturale regionale grotte di Luppa, di Sante Marie. Si tratta
di un’iniziativa all’insegna del camminare e del benessere
“Benessere in cammino” che apre di fatto la stagione già ricca
di eventi e di iniziative.

La  camminata  sarà  guidata  da  Paola  Compagno,  camminatrice
Psicologa e Psico Terapeuta. Il tutto si svolgerà all’interno
della splendida riserva naturale regionale grotte di Luppa,
con i suoi suggestivi sentieri che verranno percorsi insieme a
tutti i partecipanti.

“Qui, tra la natura rigogliosa e i paesaggi mozzafiato”, hanno
spiegato dall’associazione, “si avrà l’opportunità di imparare
a  guardare  le  situazioni  in  modo  creativo  e  di  trovare
soluzioni  efficaci  ai  problemi  che  ogni  incontriamo
quotidianamente. Unisciti a noi per una splendida giornata di
benessere  fisico  e  mentale,  in  una  cornice  unica  e
accogliente”.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/04/benessere-in-cammino/


PROGRAMMA

Ore 8:30 ritrovo presso il parcheggio della riserva naturale
regionale grotte di Luppa

Ore 8:40 inizio escursione

Ore 8:45 Laboratorio di creatività a cura della nostra socia

Paola Compagno – Psicologa Psicoterapeuta

Ore  9:30  Escursione  all’interno  della  riserva/visita  della
parte

turistica della grotta

Ore 12:45 Fine dell’evento

Note sul percorso

> Lunghezza circa 9 Km

> Dislivello Positivo 330 Mt

( è richiesta buona preparazione fisica)

> Equipaggiamento consigliato:

Scarponcini da trekking o scarpa da trail running con buon
grip

Cappello , Acqua, Alimenti , Crema solare.

Le iscrizioni sono a numero chiuso, max 20 persone e possono
essere  fatte  entro  il  6  aprile  utilizzando  la  seguente
piattaforma:
https://www.avaibooksports.com/inscripcion/benessere-in-movime
nto/inscripcion_datos/

https://www.avaibooksports.com/inscripcion/benessere-in-movimento/inscripcion_datos/
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IL SINDACO GAMBERO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Carlo  Costantini:  “anche  sulla  raccolta  differenziata  le
conseguenze dell’ennesimo passo indietro“

Pescara,  2  aprile  2024.  “Circa  un  anno  fa  nemmeno  le
dimissioni del presidente di Ambiente riuscirono a fermarlo.
Anzi, alla contrarietà del presidente di Ambiente sul suo
progetto di raccolta differenziata Masci rispose Si va vanti.
Partiremo a metà settembre con Porta Nuova e ad ottobre con il
centro di Pescara. Queste date sono confermate. Quando si ha
un obiettivo si raggiunge. Poi come sono andate le cose lo
sappiamo tutti”. Così il candidato sindaco di Pescara per il
centrosinistra, Carlo Costantini, a proposito delle attività
di raccolta dei rifiuti porta a porta, illustrando, dati alla
mano, quanto “il diktat del sindaco-gambero sia costato ai
commercianti, ai professionisti, alle imprese ed ai residenti
di Pescara”.

Nel corso di una conferenza stampa, affiancato da esponenti
della coalizione che sostiene la sua candidatura, Costantini
ha  sottolineato  che  “improvvisazione,  superficialità,
proteste, mancanza di isole ecologiche in numero sufficiente e
disservizi  hanno  obbligato  Masci  a  tornare  indietro  ed  a
dichiarare prima che si trattava di un programma provvisorio,
parole che riportano direttamente al caso di Viale Marconi, e
poi  a  fermare  tutto,  nel  tentativo  di  evitare  che  si
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completasse l’ennesimo disastro e di scaricarne le conseguenza
sulla prossima amministrazione”.

“Ma il diktat dello scorso anno Si va avanti quanto è costato
ai  commercianti,  ai  professionisti,  alle  imprese  ed  ai
residenti  di  Pescara?  In  primo  luogo  –  ha  illustrato
Costantini – è costato un aumento medio del 5% sulla Tari, che
tutti paghiamo senza avere ancora il servizio. Poi è costato
alcune decine di assunzioni pagate sempre con i soldi dei
contribuenti  pescaresi  di  personale  che  avrebbe  dovuto
dedicarsi  al  servizio.  Poi,  ancora,  è  costato  il
disallineamento  della  pianificazione  finanziaria  degli
investimenti.  Il  piano  prevedeva,  infatti,  delle  economie
dovute  all’abbattimento  dei  conferimenti  in  discarica  ed
all’incremento  dei  ricavi  per  il  conferimento  di  porzioni
differenziate  (vetro,  carta,  plastica,  organico)  che  sono
state perdute”.

“Inoltre  –  ha  aggiunto  –  è  costato  il  noleggio  di  mezzi
specifici poi solo in parte utilizzati ed a breve il loro
acquisto definitivo, per effetto della gara che nel frattempo
è stata indetta. Infine, è costato diverse decine di migliaia
di euro per la comunicazione del progetto, tra cui 15mila euro
per  uno  stand  alla  manifestazione  Terra  organizzata  dalla
Mirus, altri 15mila euro circa per spot televisivi e sulla
stampa e diverse altre migliaia di euro per affitti di sale e
per incontri che, per via dei ritardi accumulati, si sono di
fatto  trasformati  in  passerelle  elettorali  per  alcuni
assessori e rappresentanti della maggioranza nel consiglio di
Ambiente”.

“Questo – ha concluso Carlo Costantini – è l’ulteriore regalo
ai pescaresi di Masci, nato ancora una volta dalla superbia e
dalla supponenza di chi non ha voluto sentire nessuno, nemmeno
chi all’interno della sua stessa maggioranza l’aveva avvisato
del fatto che si sarebbe trattato dell’ennesimo disastro”.



SETTIMANA DI CONTROLLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Dalla  capitaneria  di  porto  14.500  euro  di  sanzioni  e  287
chilogrammi di prodotti ittici sequestrati

Giulianova, 3 aprile 2024. Potenziate le ordinarie attività
verifiche dei militari della Guardia Costiera sul territorio
teramano,  nel  corso  della  settimana  che  ha  preceduto  le
festività pasquali.

Il  personale  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di
Giulianova e dell’Ufficio Locale marittimo di Roseto degli
Abruzzi ha sottoposto a verifica alcune attività commerciali,
unità  da  pesca  e  venditori  ambulanti,  riscontrando  varie
tipologie  di  violazioni  in  materia  di  etichettatura,
tracciabilità,  quantitativi  massimi  pescabili  e  mancato
adempimento di obblighi sanitari.

Otto le sanzioni amministrative contestate, per un importo
complessivo di 14.500 euro, di cui tre a carico di esercizi
commerciali  per  assenza  di  tracciabilità/etichettatura,
quattro  a  carico  di  comandanti/armatori  di  unità
turbosoffianti  per  aver  sbarcato  quantitativi  di  prodotto
ittici,  molluschi  bivalvi  (Chamelea  gallina),  superiori  a
quelli consentiti e per la mancata registrazione sul giornale
di bordo elettronico delle quantità eccedenti ed una sanzione
contestata ad un venditore ambulante che immetteva sul mercato
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vongole  senza  il  previsto  passaggio  da  un  centro  di
spedizione.

Altrettanto  importanti  i  numeri  delle  sanzioni  accessorie
irrogate, 7 i sequestri amministrativi per un totale di 287
chilogrammi di prodotti ittici e 2 attrezzi da pesca, oltre
alle contestazioni di 12 punti per infrazioni gravi a carico
dei titolari delle licenze da pesca ed i comandanti delle
unità navali.

“Le operazioni di controllo e vigilanza sulla filiera della
pesca,  condotte  di  recente  nel  circondario  marittimo  di
Giulianova – aggiunge il Comandante Alessio Fiorentino – si
inseriscono nel quadro delle attività di verifica coordinate
dalla  Direzione  marittima  di  Pescara,  con  l’obiettivo  di
tutelare il consumatore finale ed il mare quale volano delle
attività marittime”

PINK  FLOYD  LEGEND  THE  DARK
SIDE OF THE MOON EXPERIENCE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Guardiagrele Opera presenta un grande evento il 1° agosto a
Guardiagrele.  L’associazione  sta  preparando  l’edizione  2024
del Festival dedicato alla Musica classica e Lirica

Guardiagrele, 3 aprile 2024. Riprendono con l’annuncio di un
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grande evento le attività dell’associazione Guardiagrele Opera
in un anno importante, il 2024, in cui si festeggiano i 10
anni. L’evento è il concerto dei Pink Floyd Legend con The
Dark  Side  of  the  moon  experience,  la  band  italiana
riconosciuta dalla critica la migliore interprete dei brani
dei famosissimi Pink Floyd.

Si  tratta  di  un  concerto  molto  coinvolgente  con  effetti
speciali  e  video  che  faranno  rivivere  la  magia
dell’indimenticabile  gruppo  londinese.  I  biglietti  sono  in
vendita su ciaotickets, all’indirizzo:

https://www.ciaotickets.com/it/biglietti/pink-floyd-legend-dar
k-side-moon-experience

“Non appena è stata aperta la prevendita si è creato subito un
grande interesse. E’ una band di grande qualità, molto di più
di una tribute band. Un concerto da non perdere” dichiara
Antonello  Lupiani  fondatore  dell’Associazione  insieme  a
Maurizio  Colasanti,  noto  direttore  d’orchestra  e  direttore
artistico degli eventi di Go.

Un’altra bella scommessa che punta a portare nel borgo di
Guardiagrele, tra le braccia della Maiella, la grande musica.

Intanto sono state fissate per i primi di maggio a Roma le
audizioni per le voci liriche per l’Opera studio diretta da
Susanna  Rigacci  per  il  GO  Festival,  l’atteso  appuntamento
estivo,  che  si  terrà  tra  luglio  ed  agosto.  “Un  ricco
cartellone con eventi anche fuori Guardiagrele e con due opere
importanti  per  celebrare  il  decennale  dell’Associazione.”
Annuncia Maurizio Colasanti.
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IL VESCOVO FUSCO CELEBRA LA
PASQUA CON I DETENUTI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Mons. Fusco: “Sono venuto a portarvi la Parola di vita eterna”

Sulmona, 2 aprile 2024. Una celebrazione semplice, ma ricca di
commozione  e  significato  quella  celebrata  ieri  mattina  da
Mons.  Michele  Fusco,  vescovo  di  Sulmona-Valva,  nella  Casa
circondariale di Sulmona.

“Qualcuno tra voi mi ha chiesto «che cosa ci ha portato Padre
vescovo?»”, ha esordito mons. Fusco durante l’omelia, “sono
venuto a portarvi qualcosa che non perisce, che non termina
nel giro di una festa: sono venuto a portarvi la Parola di
vita  eterna,  Cristo  Gesù  nostro  Signore,  l’unico  che  può
rendere  liberi  realmente,  al  di  là  delle  contingenze;  è
difficile parlare di libertà qui dentro, ma è la libertà che
solo Dio può donare al cuore di ogni uomo aldilà di ogni
situazione”.

Nei giorni scorsi è stata consegnata a Mons. Fusco, per mano
del Cappellano di Sulmona, padre Lorenzo Marcucci, la “Croce
della Speranza”, progetto, promosso dall’Ispettorato Generale
dei Cappellani, nella persona di don Raffaele Grimaldi, in
collaborazione con l’Associazione dei Cappellani delle Carceri
“San Giuseppe Cafasso”, con la Caritas Regina Pacis e con
l’Associazione  “Liberi  nell’Arte”,  grazie  al  supporto
dell’Accademia  Internazionale  Arti  e  Restauro.

In quella occasione il vescovo di Sulmona-Valva espresse la
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sua  piena  gratitudine  per  quel  dono,  segno  di  speranza  e
riconciliazione.

“Vorrei  poter  ringraziare”,  conclude  Mons.  Fusco,  “la
Direzione della Casa circondariale, nella persona del dott.
Stefano Liberatore, sempre attenta nella gestione dei servizi,
che mette sempre al centro dell’azione di recupero la persona
con i suoi bisogni primari”.

UN ABBRACCIO ALLA CITTÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Sindaco e vicesindaco De Cesare su processione: “Rito antico e
partecipato  che  ieri  è  tornato  a  fare  grandi  numeri.  Una
giornata straordinaria grazie a volontari e forze dell’ordine”

Chieti, 30 marzo 2024. “La città nella giornata di ieri ha
accolto oltre 40.000 persone venute ad assistere alla nostra
processione, che per la prima volta dopo tantissimo tempo si è
svolta su tutta la piazza centrale e che con il suo passaggio
ha  consacrato  la  nuova  veste  di  piazza  San  Giustino,
riqualificata e rigenerata dopo i lavori. Un giorno davvero
indimenticabile”,  così  il  sindaco  Diego  Ferrara  e  il
vicesindaco  e  assessore  alla  Cultura  Paolo  De  Cesare.

“La  presenza  di  massa  di  persone  venute  anche  da  fuori
l’Abruzzo, ha certificato la vocazione della città ad essere
uno dei poli turistici, più importanti della regione, grazie
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alla sua storia, alla bellezza dei suoi monumenti, ai riti
come quello della processione che è uno dei più antichi non
solo d’Abruzzo, ma d’Italia e di cui in questi giorni abbiamo
sentito parlare sui media nazionali – riprendono sindaco e
assessore – A questo abbiamo lavorato in questi anni, mettendo
insieme milioni di euro che ci consentiranno di avviare il
recupero e la riqualificazione di tutti i suoi edifici più
belli e importanti che per anni sono rimasti abbandonati come
l’Eden,  palazzo  Massangioli,  gli  ipogei  della  Chieti
sotterranea,  le  chiese  e  i  luoghi  che  rientrano  nella
rigenerazione della via dei conventi da piazza Garibaldi in
su. Una rinascita che Chieti merita, perché torni ad essere
vissuta e frequentata come merita, come è successo ieri e
com’è  accaduto  anche  nelle  ultime  tre  stagioni  di
intrattenimento estivo, all’Arena della Civitella e invernale
al Marrucino, coronate da grandi eventi di musica, lirica e
teatro e da artisti internazionali. Vogliamo ringraziare tutta
la cordata che ha consentito alla processione di svolgersi
senza  alcun  tipo  di  problema,  le  forze  dell’ordine,  i
volontari della protezione civile e la Polizia Municipale,
anche gli agenti che erano mobilitati, ai quali abbiamo fatto
capire quanto l’incolumità pubblica e l’immagine della città
siano importanti e prioritari sempre quando l’ordine pubblico
deve essere assicurato e tutelato come sappiamo fare bene e da
anni. E, infine, grazie alla comunità teatina che ha vissuto e
protetto la sua processione, aprendo le braccia come la nostra
storia ci ha insegnato a fare e augurando una Buona Pasqua a
quanti si sono aggiunti per assistere. Alla città arrivi anche
la nostra Buona Pasqua e la speranza di una rinascita piena
per  cui  ci  stiamo  impegnando  con  tutte  le  nostre  forze
nonostante mille problemi e incredibili difficoltà”.



CARI GIOVANI,
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

la mia lettera di aprile vi giunge a poche ore dall’annuncio
della risurrezione di Gesù.

La tomba è vuota!

A differenza di Lazzaro, anche lui miracolosamente ritornato
in vita, Gesù è e resta nella storia. Non ritornerà più nella
tomba.

È importante questa differenza. La risurrezione di Gesù non è
un miracolo. Lazzaro morirà di nuovo. Gesù vivrà per sempre da
Risorto!

È la scelta di Dio di restare sempre in mezzo a noi.

Un fastidio? Un’intrusione? Se fosse un miracolo sì! Ma se è
stata la scelta di amarci non più dall’alto, come avrebbe
potuto,  ma  di  donarci  una  nuova  possibilità  di  vivere  la
nostra esistenza, forse sarebbe opportuno verificare.

Cari amici,

io vi consiglio di verificare questa opportunità.

In passato, forse, poteva apparire ininfluente.

Oggi le proposte di vita sono tante e accattivanti.

Nel mondo moderno la verifica è decisiva!

Siamo di fronte ad un amore incondizionato, come vi ricordavo
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nel cammino quaresimale.

Il salire sulla croce e fare l’esperienza della morte sono il
segno che tutta la mia esistenza è stata vissuta da Gesù.

Con la Sua resurrezione è la tua vita che ha la possibilità di
superare l’esperienza della morte, anche nel tempo e nello
spazio.

Sei qualcuno e non qualcosa!

Ciò è possibile perché Gesù è risorto.

Molti non lo sanno. Se lo sapessero la società moderna sarebbe
davvero un’esperienza bellissima, magnifica come diceva San
Paolo VI.

Cari giovani,

non abbiate paura di rendere la vostra vita affascinante.

Il  mondo  moderno  affascina  quando  ti  aiuta  ad  essere
costruttore.

È il motivo per cui Gesù è risorto. Con Lui puoi scoprire e
vivere la vera modernità.

Cammina con te perché tu sia coinvolto nelle vicende umane, ma
mai travolto.

“Perché cercate tra i morti Colui che è vivo? Non è qui, è
risorto!” (Lc 24,5).

Anche tu non cercare Gesù tra i morti, ricordando di Lui solo
qualche messaggio o qualche miracolo.

Il vero miracolo è che tu sei importante per Lui: non lo vedi
fisicamente, ma ti è vicino, anzi è dentro di te.

Domenica prossima lasciati guidare da Tommaso: era incredulo,
voleva verificare. Anche tu non aver paura.



Verifica e vedrai che incontrerai Gesù che ti aspetta per
dirti: non essere incredulo, ma credente!

È l’augurio che rinnovo a tutti voi.

Il mondo ha bisogno di testimoni del Risorto per costruire un
mondo di pace e di progresso per tutti.

Insieme scopriamo la vera modernità.

Con la mia benedizione.

Vostro,

+ Lorenzo, vescovo

Appuntamenti:

Incontro con i giovani della Forania di San Nicolò a Tordino

Giovedì 18 aprile ore 20:30

Parrocchia S. Maria in Herulis – Chiesa Maria Ss.ma Regina
della Famiglia – Bellante Stazione

Incontro con i Giovani della Forania di Montorio al Vomano   

Sabato 27 aprile ore 16:00

Parrocchia S. Paolo Apostolo – Torricella Sicura

ROSETO 20.24, EVENTI D’AMARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/03/29/roseto-20-24-eventi-damare/


Riconferme e importanti novità nel cartellone. Stagione di
grandi  manifestazioni  e  cultura  in  arrivo  a  Roseto  degli
Abruzzi

Roseto degli Abruzzi, 29 marzo 2024. Una stagione di grandi
eventi, ricca di cultura e di manifestazioni per tutti i gusti
in arrivo a Roseto degli Abruzzi. Con netto anticipo rispetto
agli anni precedenti, infatti, è oramai pronto il cartellone
delle  manifestazioni  “Roseto  20.24,  Eventi  D’Amare”,
realizzato  dall’Amministrazione  Comunale  grazie  al  lavoro
dell’Assessorato al Turismo guidato da Annalisa D’Elpidio e
dell’Assessorato alla Cultura guidato da Francesco Luciani.

Quella che si prospetta sarà una primavera-estate di altissimo
livello con ospiti di caratura nazionale e internazionale, con
tante novità e con spettacoli e iniziative che andranno ad
interessare tutti i periodi della bella stagione e tutto il
territorio.

Importanti riconferme riguarderanno i grandi eventi culturali
come  il  Concorso  Cinematografico  “Roseto  Opera  Prima”,  il
Fram[m]enti Book Festival (che sarà diffuso lungo tutto l’arco
della stagione estiva) e il Premio di Saggistica “Città della
Rose”. In questa ottica saranno valorizzati anche gli spazi
della Villa Comunale che verranno dedicati al mondo dell’arte.

Il Borgo di Montepagano, anche quest’anno, sarà teatro della
Mostra dei Vini, giunta al prestigioso traguardo della 52esima
edizione mentre, per la prima volta, si terrà in città il
Festival “Roseto Gentile”, organizzato in collaborazione con
il Movimento Italia Gentile di cui Roseto fa parte.



Riconferma  anche  per  “Emozioni  in  Musica”  che  vedrà  la
partecipazione  di  nomi  d’eccezione  del  panorama  musicale
italiano. Prevista anche la realizzazione di un nuovi format
capaci di coinvolgere gli amanti della musica provenienti da
tutta Italia e che saranno svelati a breve. Grande novità in
arrivo  per  i  giovani  con  un  festival  musicale  finalmente
dedicato  ai  loro  gusti  e  che  saprà  essere  un  veicolo  di
attenzione nei confronti della città.

Molto spazio sarà poi dedicato agli eventi sportivi di livello
nazionale  e  internazionale  (basket,  calcio,  beach  volley
ecc…), agli amici a quattro zampe, ai tanto apprezzati teatri
dialettali e alle tradizionali sagre che caratterizzano le
frazioni di Roseto alle quali, anche quest’anno, sarà data
assoluta importanza.

Nel programma delle manifestazioni sarà esaltato il turismo
esperienziale  grazie  alla  collaborazione  con  le  Guide  del
Borsacchio e sono previste tante iniziative dedicate ai più
piccoli e alle famiglie con, ad esempio, la riconferma del
format di successo “Roseto Junior Fest”.

Cuore pulsante dell’attività promozionale, sarà ovviamente il
portale  VisitRoseto.it  dove  sono  disponibili  tutte  le
informazioni riguardanti eventi, attività, strutture e servizi
a disposizione.

Il primo grande evento che darà il via al Cartellone “Roseto
20.24, Eventi D’Amare” è fissato per lunedì 1° aprile con il
“Pasquetta Beach Day”: una grande festa per tutte le età che
vedrà la partecipazione del noto Dj Pippo Palmieri di Radio
105 e che animerà il lungomare Celommi in una giornata che
promette di essere indimenticabile.

Il calendario completo, con tutti i nomi, le novità e le date,
sarà presentato subito dopo le festività di Pasqua nel corso
di un’apposita conferenza stampa e sarà utile anche per le
attività turistiche e commerciali come mezzo di promozione



personale e di tutto il territorio.

“Quest’anno ci siamo mossi in netto anticipo per pianificare
al meglio il calendario delle manifestazioni e, al contempo,
abbiamo lavorato per organizzare tutta una serie di servizi
che saranno fondamentali per rendere il soggiorno dei turisti
a Roseto sempre più coinvolgente – affermano il Sindaco Mario
Nugnes,  l’Assessore  al  Turismo  Annalisa  D’Elpidio  e
l’Assessore  alla  Cultura  Francesco  Luciani  –  Un  lavoro
imponente che ha visto l’Amministrazione Comunale impegnata
fin dallo scorso autunno per creare un cartellone migliorato e
capace  di  diventare  il  volano  principale  della  promozione
turistica  della  nostra  città.  Tra  gli  obiettivi  che  ci
prefiggiamo c’è anche quello di proseguire nel percorso della
destagionalizzazione,  già  avviato  dall’inizio  del  nostro
mandato, che puntiamo a raggiungere grazie a eventi di alto
livello  spalmati  nel  corso  di  tutto  l’anno.  Quello  che
presentiamo oggi è solo un piccolo assaggio di quella che sarà
la stagione degli eventi di Roseto per il 2024, sono tante le
sorprese che siamo pronti a fare ai cittadini rosetani e ai
turisti nei prossimi giorni”.

SÌ  ALL’ADESIONE  ALLE  CITTÀ
DEL VINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024
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L’Amministrazione:  “Comincia  un  percorso  di  valorizzazione
concreta del patrimonio vitivinicolo teatino e di promozione
con eventi dedicati”.

Chieti, 29 marzo 2024. Sì della Giunta all’adesione del Comune
di Chieti alla rete delle Città del vino. La città è il primo
capoluogo  abruzzese  ad  avviare  il  percorso  per  l’ingresso
nella rete nazionale di promozione dei Comuni e territori
produttori  di  vitigni  e  vini.  Oggi  la  conferenza  di
presentazione dell’avvio dell’iter di adesione, in presenza
del sindaco Diego Ferrara del vicesindaco Paolo De Cesare,
degli assessori a Commercio e Ambiente Manuel Pantalone e
Chiara  Zappalorto,  Katia  Santarelli  dell’associazione  MèTHE
APS  partner  dell’iniziativa  e  gli  altri  motori
dell’iniziativa,  del  presidente  dell’associazione  Città  del
Vino,  il  sindaco  Angelo  Radica  e  del  giornalista
enogastronomico  Gianluca  Marchesani.

“Si tratta di un importante e ulteriore passo avanti per la
promozione e il riconoscimento del grande valore del nostro
territorio  in  campo  vitivinicolo  –  così  il  sindaco  Diego
Ferrara – . Un valore certificato sia dalla storica presenza
di diverse cantine di pregio per i prodotti che crescono e
prendono  vita  sulle  nostre  colline  e  sia  dagli  eventi
collegati al settore. Un’animazione che in questi ultimi due
anni è nata proprio per fare conoscere il vino teatino e
sostenere  la  filiera  che  sta  attraversando  un  periodo  di
grande difficoltà a causa dei danni del maltempo di maggio e
giugno e di piaghe come la peronospora che, combinate, hanno
generato in moltissimi casi anche la perdita del 98 per cento
dei  raccolti,  oltre  ad  aver  messo  in  seria  difficoltà  il
comparto. A fronte di questa situazione e dell’esigenza di
sostenere  i  nostri  vitivinicoltori  e  addetti
all’organizzazione di eventi dedicati, siamo stati fra i primi
Comuni a sollecitare la Regione nel chiedere il riconoscimento
dello stato di calamità, poi decretato dal Governo anche per
il  nostro  territorio.  Con  l’avvio  del  procedimento  di



iscrizione  alle  Città  del  vino,  non  potendo  dare  risorse
economiche, a causa dello stato di dissesto dell’ente, daremo
supporto e affiancheremo la filiera in ogni modo possibile,
attraverso la promozione della qualità dei vini teatini e
l’organizzazione di eventi che consentano la conoscenza degli
stessi  e  delle  altre  eccellenze  teatine.  Nelle  prossime
settimane  avvieremo  l’iter  burocratico  per  ottenere
l’ufficializzazione del nostro ingresso, cosa che avverrà a
costo  zero  per  l’Ente,  grazie  alla  sinergia  attivata  con
l’Associazione  MèTHE  APS  che  ringraziamo  per  la
collaborazione. La nostra intenzione è quella di coinvolgere
tutta la filiera, in modo da condividere attività, scelte e
programmare  una  serie  di  eventi  capaci  di  raccontare  la
qualità di cui il nostro territorio è depositario e restare
nel tempo, creando attrattività e animazione di settore”.

“Chieti sarà la 501esima Città del vino una volta definita la
procedura – così Angelo Radica, presidente nazionale della
rete  Città  del  Vino  che,  in  attesa  della  ratifica,  ha
consegnato al sindaco Ferrara simbolicamente l’agenda di Città
del Vino e la guada sull’Enoturismo – . Si tratta di una buona
novella e, soprattutto di un punto di partenza che consentirà
al territorio e alle sue realtà di decollare anche dal punto
di vista degli eventi e della crescita. Come rete abbiamo un
set di strumenti molto importante che consentono interessanti
occasioni di sviluppo: siamo la cassa di risonanza per Comuni
che  hanno  problemi  di  carattere  ambientali  e  di  tutela;
abbiamo un Prg di Città del vino e prerogative atte a premiare
le  migliori  pratiche  urbanistiche  sulla  sostenibilità;
possiamo amplificare e rendere nazionali, eventi di qualità.
Dobbiamo al più presto sederci a un tavolo per studiare un
calendario di eventi e iniziative a beneficio della città e
del suo futuro di Città italiana del vino”.

“Siamo felici di poter annunciare questo traguardo ambito che
ci  colloca  in  un  ambito  di  riferimento  importante  che  ci
proietta in una dimensione di grandi potenzialità – così il



vicesindaco  Paolo  de  Cesare,  assessore  al  Turismo  e
all’agricoltura – . La città e immersa in un territorio che ha
una grande vocazione turistica, agricola ed enogastronomica,
come  dimostrano  le  cantine  presenti  nel  nostro  perimetro.
Ringraziamo  il  sindaco  Angelo  Radica,  presidente  nazionale
delle Città del vino che oggi è venuto a supportarci perché
per noi è un’opportunità grandissima, nonostante lo stato di
dissesto che stiamo vivendo. Questo ingresso è un’occasione
per  il  comparto,  ma  anche  per  l’enogastronomia  e  per  il
turismo della nostra città. Ringrazio tutti coloro che hanno
lavorato a questo risultato, gli assessori, il consigliere e
soprattutto  l’associazione  MèTHE  che  renderà  di  fatto
possibile l’iscrizione, realtà associativa, culturale e del
settore che con le iniziative finora messe in cantiere con
Vicoli  in  calice,  ci  hanno  affiancato  in  questa  sfida
abbinando il patrimonio culturale a quello enogastronomico e
creando occasioni di incontro che hanno portato a Chieti oltre
10.000  persone  l’estate  scorsa.  Un  ringraziamento  sentito
anche  al  consigliere  Giannini  che  ha  favorito  questa
iniziativa affinché potesse andare a compimento. Siamo certi
che il percorso che si apre oggi sarà un viatico importante
per il futuro”.

“L’adesione è importante per la nostra città, considerato il
valore di questo comparto che sta attraversando un momento di
crisi,  ma  ha  un  potenziale  che  dobbiamo  assolutamente
sfruttare – così l’assessore al Commercio Manuel Pantalone – .
Un percorso che ci farà crescere e che sarà veicolo di tante
positività, a partire dal fatto che siamo il primo comune
capoluogo a entrare si trasforma in una grande occasione di
turismo  esperienziale  che  consenta  al  nostro  patrimonio
culturale, storico e artistico di essere scoperto e vissuto e
noi abbiamo il compito e il dovere di realizzarlo”.

“Chieti  rischiava  di  perdere  un  treno  importante,  abbiamo
lavorato perché ciò non accadesse, relazionandoci a una realtà
che  ha  voluto  fortemente  questo  risultato  –  così  Valerio



Giannini, uno dei motori dell’azione – . Abbiamo lavorato con
l’associazione e con le realtà che si sono rese disponibili,
che ringraziamo, perché per Chieti aderire alle Città del vino
non è solo un traguardo formale, è un risultato concreto di
una sinergia a favore della città e di tutto il territorio,
che ci consente di uscire fuori dal perimetro di Chieti, come
un capoluogo merita e come merita la nostra comunità”. “Sono
felice ed emozionata per questo traguardo che ci onora come
associazione, ma consente di riportare Chieti al centro di
tutto il territorio – così Katia Santarelli voce e motore
dell’associazione MèTHE – Era un’eresia che il capoluogo di
provincia non fosse nelle Città del vino avendo un patrimonio
così importante anche per l’estensione del suo territorio,
oltre che per il pregio dei suoi vitigni. Noi vorremmo ridare
il valore alla città nell’ambito turistico ed enogastronomico,
farne un centro che faccia da casa alle aziende di tutto il
territorio, creando un intreccio fra turismo e azienda, capace
di  attivare  sinergie  anche  con  le  bellezze  della  città.
Pensiamo a tanti eventi, concertati con il comparto, nonché di
un’enoteca aperta a tutti, a circuiti e visite guidate, in
modo  che  la  città  sia  un  centro  di  accoglienza.  Il  filo
culturale è il vino, unito alla storia e a tutto il resto.
Daremo voce e presenza alle aziende locali affinché vivano
questa opportunità. Ringrazio tutti i soggetti che sono parte
dell’associazione e il giornalista Gianluca Marchesani che ci
è s
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MARIE
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Tra storia e natura, ecco il programma delle festività

Sante  Marie,  28  marzo  2024.  È  ricco  il  programma  delle
attività stilato per Pasqua e Pasquetta a Sante Marie (Aq) in
collaborazione tra l’amministrazione comunale, la Cooperativa
Sette  Borghi  e  la  Riserva  naturale  Grotte  di  Luppa.  Sia
domenica 31 marzo, sia lunedì primo aprile sarà aperto il
Museo del brigantaggio e dell’unità d’Italia e l’esposizione
delle radio d’epoca. Si potranno visitare dalle 10 alle 13 e
dalle 15 alle 17.

Chi vorrà potrà prenotare un tour dei murales e del centro
storico. La prima partenza ci sarà alle 10.30, poi a seguire
ogni 2 ore. Visita a ingresso libero per immergersi nella
natura primaverile della riserva naturale grotte di Luppa e
soffermarsi  per  ammirare  il  paesaggio  direttamente  dalla
grande  panchina.  Ci  sarà  modo  di  fare  una  pausa  relax
nell’area protetta o di soffermarsi per un Pic – Nic. Si
ricorda di rispettare l’ambiente, non abbandonare rifiuti e
non accendere fuochi. Solo lunedì primo aprile è prevista una
passeggiata sul sentiero delle fornaci con partenza alle 8:30
da piazza Aldo Moro (non serve prenotazione).

I PERCORSI DELLA MENTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024
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Al via il progetto sociale. Amministrazione e organizzatori:
“Enti e associazioni insieme per dare supporto e assistenza
alle persone con patologie neurodegenerative”

Chieti, 28 marzo 2024. Si chiama “I percorsi della mente –
Prevenzione  e  supporto  a  persone  con  patologie
neurodegenerative  e  ai  loro  caregiver”,  il  progetto  per
persone con patologie neurodegenerative realizzato dai comuni
di Chieti, Pescara, Francavilla al Mare, San Giovanni Teatino,
Scafa,  Rosciano  e  Casalincontrada  grazie  alle  attività
organizzative  a  cura  dell’associazione  “La  cura  del  Tempo
Aps”,  svolte  in  sinergia  con  l’Università  d’Annunzio,
Dipartimento  Neuroscienze  e  Servizio  universitario  di
Neuropsicologia, la Direzione regionale dei Musei Abruzzo, la
CNA Chieti e le associazioni Pierluigi Natalucci e Azione
Parkinson Abruzzo. Si tratta di una vera e azione in rete sul
territorio, per combattere il decadimento cognitivo e favorire
il  rafforzamento  delle  funzioni  cognitive  ancora  intatte,
finanziato dal Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali
e  dalla  Regione  Abruzzo.  Stamane  la  conferenza  di
presentazione  in  presenza  del  sindaco  Diego  Ferrara,
dell’assessora alle Politiche sociali Alberta Giannini, dei
responsabili  dell’associazione  motore  del  progetto  e  dei
partner.

“Operiamo nel territorio di Chieti da sei anni – esordisce
Stefania D’Annunzio per La cura del tempo – il progetto serve
a dare autonomia a chi ha difficoltà cognitive importanti per
patologie  invalidanti,  la  richiesta  dal  territorio  è  in
costante  aumento  e  noi  con  il  nostro  supporto  anche  ai
caregiver costituiamo un tassello importante dell’attività di



conciliazione di azioni e tempi di tutte le parti coinvolte.
Con questo progetto faremo attività di prevenzione e supporto
a vantaggio di persone con patologie neurodegenerative, è il
terzo progetto che realizziamo in Abruzzo su questa tematica,
si tratta di una tipologia realizzabile grazie al lavoro di
rete che tanti professionisti forniscono e a un finanziamento
pubblico che rende le azioni gratuite per l’utenza, perché
andiamo  incontro  a  una  fascia  della  popolazione  che  ha
vulnerabilità  anche  economiche.  Ringrazio  gli  enti
territoriali che supportano tutto lo schema di azione e anche
le altre istituzioni e associazioni che, con noi, fanno da
motore al progetto che decolla con il lavoro e la presenza di
tutti”.

“Questo tipo di azione ci consente di svolgere al meglio il
ruolo di ente locale che deve dare risposte a una fascia
fragile della popolazione – così il sindaco Diego Ferrara e
l’assessore  alle  Politiche  sociali  Alberta  Giannini  –  Una
delle  priorità  dell’Amministrazione  è  l’accoglienza,  perché
riteniamo che il Comune debba essere un ente di ascolto per
poter promuovere una politica di servizio, specie di fronte a
soggetti che hanno patologie tanto gravi da fare perdere la
prerogativa sociale, come capita con quelle neurodegenerative
che sono al centro del progetto. Grazie a I percorsi della
mente il Comune di Chieti è un anello della rete sociale che
si attiva insieme a tutti gli altri comuni ed enti coinvolti.
Noi mettiamo a disposizione le professionalità che abbiamo
attraverso i nostri canali, uno di questi è quello di Chieti
Solidale  che  offre  supporto  fisico  e  sociale  a  soggetti
vulnerabili,  inoltre  affiancheremo  in  trasparenza  le
competenze richieste dal progetto con gli assistenti sociali,
perché la politica deve risolvere ma non sostituirsi al potere
di gestione, specie in ambiti così delicati come sono quelli
di intervento sociale e in questa prospettiva accompagneremo
con  impegno  e  serietà  lo  svolgersi  di  tutte  le  attività
progettuali”.



“L’idea che sta alla base dell’azione è quella di ritardare il
decadimento cognitivo, rafforzare le funzioni cognitive ancora
intatte e fare informazione e prevenzione su patologie come
Alzheimer e altre demenze, Parkinson e Sclerosi Multipla –
così il presidente dell’Aps Dario Mangipinto –  Le aree di
azioni riguarderanno anche i caregiver  e saranno volte tutte
all’attivazione di processi di socializzazione e inclusione
all’interno  di  reti  di  aiuto  e  supporto,  anche  grazie  al
coinvolgimento di giovani volontari appositamente formati. Le
azioni saranno tre: screening rapidi gratuiti e cognitivi per
distinguere lo stato delle persone bisognose di supporto e
fare  una  mappa  delle  attività  cognitive  deficitarie
finalizzato  alla  redazione  di  un  piano  delle  attività
cognitive  da  svolgere;  attività  di  stimolazione  cognitive,
individuali a domicilio o di gruppo negli spazi indicati dai
Comuni aderenti con l’obiettivo di rallentare il decorso del
decadimento;  per  i  caregiver  è  previsto  uno  sportello  di
orientamento, ascolto e presa in carico delle famiglie nel
difficile percorso di assistenza alle persone, uno sportello
di assistenza psicologico teso a verificare l’esigenza di un
percorso  dedicato  e  uno  sportello  di  disbrigo  pratiche  e
orientamento nella rete con la burocrazia e le richieste.
Oltre  a  questo,  ci  saranno  attività  di  promozione,
informazione e prevenzione nei comuni aderenti, nonché verso
l’autunno  l’organizzazione  del  Festival  Imago  Mentis,
un’iniziativa  pubblica  della  durata  di  due  giorni  per
condividere esperienze e progetti nel campo della medicina ma
anche degli interventi sociali e dell’arte, nel campo della
cura  e  prevenzione  delle  patologie  neurodegenerative.  Il
progetto sarà rivolto prioritariamente alle persone adulte sia
donne che uomini affette da patologia accertata e decadimento
cognitivo lieve e medio lieve e ai loro caregiver”.

“È  un  progetto  sposato  con  fermezza  e  volontà  –  aggiunge
Simone  Pallozzo  sindaco  di  Rosciano  –  in  quanto  noi  enti
territoriali  siamo  sempre  più  chiamati  ad  affrontare
problematiche sociali. A Rosciano abbiamo dovuto potenziare i



servizi sociali perché ci siamo trovati di fronte a disabilità
diverse,  da  quelle  minorili  a  quelle  degli  adulti,  che
dobbiamo affrontare insieme a quelle neurodegenerative perché
se da una parte si rischia l’isolamento, dall’altra dobbiamo
rispondere alle istanze che arrivano dagli stessi pazienti e
famigliari”.

“Questa  iniziativa  unisce  le  forze  degli  enti  perché  dà
risposte  di  fronte  a  una  situazione  che  vede  crescere  le
malattie neurodegenerative per l’età anziana della popolazione
– così la consigliera comunale di Francavilla delegata al
sociale Gabriella Corrado – Siamo lieti di avere accettato
tale  proposta  che  è  capillare  e  studiata  nei  minimi
particolari per dare attenzione a un problema che dovrebbe
essere  posto  sin  dalle  scuole,  in  modo  da  educare
all’inclusività anche i bambini e le famiglie dando anche ai
ragazzi gli strumenti per affrontare la presenza di persone
anziane in casa, peraltro con il coinvolgimento dei medici di
base”.

“Abbiamo accolto con entusiasmo il progetto – aggiunge Giorgia
Committeri  del  Dipartimento  di  Neuroscienze,  Immagine  e
Scienze Cliniche della d’Annunzio – il Dipartimento ha un
approccio  fortemente  interdisciplinare  perché  il  connubio
mente-corpo-cervello è importantissimo per la ripresa. Felici
di collaborare con il territorio per fare rete e formare le
generazioni future in modo che possano essere educati anche
sulla  base  delle  richieste  che  arrivano  dall’utenza  agli
enti”.

“La nostra associazione ambita nell’ambito dell’arte e della
scienza  –  conclude  Natalina  Ciaccio,  dell’associazione
Natalucci  –  operiamo  nell’ambito  del  tumore  al  pancreas
organizzando eventi informativi e di prevenzione, ma anche
nelle scuole perché fra le mission della nostra associazione
c’è la formazione scolastica. Con l’associazione abbiamo già
collaborato negli anni passati anche quest’anno siamo lieti di
dare  la  nostra  collaborazione  per  l’abbattimento  delle



barriere architettoniche negli ambienti domestici in modo da
dare maggiore sollievo alle persone seguite dal progetto”.

DEGRADO ALL’UNIVERSITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Strada  d’accesso  impraticabile,  priva  di  illuminazione  e
trasformata in discarica. È questo il modo in cui Pescara
guarda al suo ateneo?

Pescara,  28  marzo  2024.  Sollecitato  da  alcuni  studenti
universitari, ieri mattina ho svolto un sopralluogo presso la
strada  che  da  viale  Pindaro  conduce  in  via  Falcone  e
Borsellino. L’arteria, di proprietà comunale, separa di fatto
l’Università D’Annunzio da un supermercato, ed è utilizzata
sia per accedere al Dipartimento di Architettura che, come
parcheggio, dato che lungo il margine della carreggiata si
possono contare circa 20 posti, auto.

Di primo acchito saltano agli occhi le pessime condizioni del
manto stradale, interessato da vere e proprie voragini, che
rischiano  di  danneggiare  le  autovetture  e  soprattutto
costituiscono grave pericolo per quanti ogni giorno si muovono
su due ruote e si vedono costretti a fare lo slalom per
usufruire del varco d’accesso all’ateneo. Le buche a dire il
vero insidiano gli stessi pedoni, che spesso, malgrado la
pavimentazione  disastrata,  preferiscono  camminare  sulla
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carreggiata dato che il marciapiede è ostruito da fogliame,
cartacce e rifiuti di ogni genere accumulati evidentemente da
mesi. Sporcizia che ha indotto ultimamente più di un incivile
a trasformare la parte terminale della via in una discarica
abusiva di sanitari, che ridotti in mille pezzi sono ammassati
proprio  a  ridosso  delle  vetture  parcheggiate,  giusto  per
aumentare il degrado generale.

Come se non bastasse, mi segnalano altresì che l’arteria è
sprovvista di qualsiasi illuminazione, un’assenza che accresce
la percezione di insicurezza, specie per gli studenti che
nelle ore serali usufruiscono del passaggio per recarsi nelle
abitazioni nei dintorni del Tribunale o recuperare le macchine
parcheggiate in via Falcone e Borsellino. 

La situazione si protrae ormai da diverso tempo ed è a dir
poco indecorosa per una città universitaria. Davanti ad una
Pescara ormai stretta nella morsa dei cantieri, risulta ancora
più difficile comprendere l’indifferenza del Comune, che ha il
dovere di intervenire quanto prima per ripristinare decoro e
sicurezza.  Continuerò  a  monitorare  la  situazione  nelle
prossime settimane nella speranza di un immediato intervento
risolutivo.

Antonio Blasioli

MERCATINO DI PASQUA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024
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Vasto, 27 marzo 2024. Sabato 30 , domenica 31 e Lunedi 1°
aprile nella splendida cornice di piazza Gabriele Rossetti a
Vasto, espositori da tutta Italia daranno vita al “Mercatino
di Pasqua” tra piccoli artigiani, hobbisti e prodotti tipici.

Piccoli  artigiani  e  Hobbisti  che  propongono  oggetti  come
trabocchi in miniatura, piccole sculture in ceramica e legno
lavorazioni  in  fimo  ,  panno  lenci  ,  carta  ,  stoffa,
bigiotteria  e  piccola  pelletteria.

Tra  i  prodotti  tipici  i  liquori  artigianali,  il  miele,  i
salumi e formaggi.

Ingresso libero. Orari: Sabato 30 dalle 16:00 alle 21:00 , 31
marzo e 1° aprile dalle 9:30 alle 21:00

Un Evento organizzato da Noi Costa dei Trabocchi e Puglia
Eventi con la collaborazione dell’assessorato al commercio del
Comune di Vasto.

L’OLIO  DEL  GIARDINO  DELLA
MEMORIA DI CAPACI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024
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Consegnato  a  Mons.  Fusco,  verrà  unito  all’olio  che  sarà
consacrato nella Messa Crismale della Settimana Santa

Sulmona, 26 marzo 2024. È stato consegnato ieri pomeriggio a
Mons. Michele Fusco, vescovo di Sulmona-Valva, da parte di due
agenti  di  Polizia,  l’olio  del  “Giardino  della  Memoria  di
Capaci”, offerto alla Diocesi tramite il Questore di L’Aquila,
Enrico  De  Simone,  per  essere  unito  all’olio  che  sarà
consacrato nella Messa Crismale di domani e utilizzato dalla
Chiesa sulmonese nel corso dell’anno liturgico.

“Nei pressi del luogo della strage di Capaci”, spiega Mons.
Fusco,  “dove  persero  la  vita  per  mano  mafiosa  il  Giudice
Giovanni Falcone, la moglie e gli uomini della scorta, oggi
c’è  un  giardino  con  un  albero  di  ulivo  dedicato  ad  ogni
vittima innocente di quel brutale atto”.

Da quegli ulivi è iniziato un percorso di rinascita, curato
dalla Questura di Palermo e dall’Associazione “Quarto Savona
15”, che ha dato luogo a una piccola produzione di olio che
viene  inviato  a  tutte  le  Diocesi  italiane  per  essere
consacrato  nella  S.  Messa  crismale.

“Anche noi domani pomeriggio, durante la S. Messa crismale”,
continua Mons. Fusco, “uniremo al nostro l’olio di Capaci,
offrendo  un  segno  quanto  mai  eloquente  per  questa  Santa
Pasqua: da un luogo di morte giunge l’olio che utilizzeremo
per donare la vita di Dio attraverso i sacramenti. È la nostra
fede, ed è il messaggio che desidero accompagni quanti, in
questo momento, sono nella prova”.

La S. Messa crismale sarà celebrata domani, alle 17:30, nella



Basilica Cattedrale di S. Panfilo a Sulmona alla presenza di
tutti i sacerdoti, ai quali verranno consegnati gli oli sacri
per amministrare i sacramenti nelle Parrocchie della diocesi.

SANTE  MARIE  IN  MOSTRA  ALLA
FIERA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Aprile 2024

Fà La Cosa Giusta di Milano. Berardinetti: grande attenzione
per il nostro territorio

Sante Marie, 26 marzo 2024. Si è appena conclusa a Milano la
ventesima edizione di “Fà la cosa giusta”, fiera nazionale del
consumo  critico  e  degli  stili  di  vita  sostenibili.
Un’importante  vetrina  per  Sante  Marie  che  ha  messo  in
esposizione tutte le sue bellezze presentando anche, in un
momento di approfondimento, il Cammino dei Briganti e le altre
esperienze che si possono fare in paese immersi nella storia e
nella natura.

“La nostra offerta ha fatto breccia alla fiera”, ha spiegato
Berardinetti, “tante le persone che si sono fermate e ci hanno
chiesto informazioni sul Cammino dei Briganti, sulla riserva
naturale Grotte di Luppa e sulle altre attività del nostro
comune. Grazie alla preside Clementina Cervale e a tutti i
ragazzi  dell’Istituto  Argoli  di  Tagliacozzo.  Un  ospite
d’eccezione al nostro stand Giovanni del trio Aldo, Giovanni e
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Giacomo  che  presto  verrà  a  percorrere  il  Cammino  dei
Briganti”.

Durante la fiera, inoltre, la Regione Abruzzo, tramite la
dirigente Patrizia Radicci, ha consegnato al sindaco di Sante
Marie, Lorenzo Berardinetti – in rappresentanza del Cammino –
l’attestato di iscrizione del Cammino dei Briganti come realtà
a essere inserita nel registro regionale dei Cammini.

“Abbiamo  consegnato  migliaia  di  opuscoli  del  Cammino  dei
Briganti e di Sante Marie e abbiamo parlato con tante persone
del nostro territorio, dei progetti avviati e di quelli che
abbiamo  nel  cassetto”,  ha  concluso  Berardinetti,  “è  stato
emozionante raccontare la nostra esperienza, insieme a Mirko
Cipollone  di  Appennini  for  All,  davanti  a  centinaia  di
persone. Un entusiasmo e una attenzione che ci hanno lasciati
senza parole”.


